ELGOIBAR

Mintxeta atletismo taldea presenta el nuevo logotipo del cross internacional Juan Muguerza

J. L.

ELGOIBAR. El club de atletismo Mintxeta ha presentado el nuevo logotipo que a partir de ahora será la imagen del cross internacional memorial Juan Muguerza de Elgoibar, cuya LXXXI edición se celebrará el próximo día 5 de enero.

La creación de un nuevo logotipo es la primera acción materializada «para modernizar el cross» por Mintxeta atletismo taldea, que también ha renovado parte del equipo organizador de la prueba.

El nuevo logo representa «el verde de las campas de Mintxeta, el color del barro y el tartán de la famosa pista del cross, junto a una 'e' de Elgoibar».

En su próxima edición el cross internacional memorial Juan Muguerza recordará a Carmen Valero y Mariano Haro, dos grandes atletas que han fallecido este año y que ganaron la prestigiosa carrera elgoibartarra en los años 70.



El nuevo logotipo. MINTXETA A.T.



Las cuentas para 2025 destinan 643.541 para seguir con la renovación integral del puente de Urazandi. J. LEON

El Ayuntamiento gestionará 21,5 millones de euros el próximo año

Los presupuestos para 2025 se aprobaron en el Pleno de ayer con el voto a favor del PNV y el PSE y el rechazo de EH Bildu

JABI LEON

ELGOIBAR. La corporación de Elgoibar aprobó en el Pleno de ayer un presupuesto de 21.486.483 euros para el 2025, lo que supone una reducción del 10,71% respecto al presupuesto inicial del presente año, el más alto de la historia en la localidad.

Las cuentas para el próximo ejercicio salieron adelante con el apoyo de los ediles del equipo de gobierno (8 del PNV y 2 del PSE-EE) y con el rechado de los 7 representantes de EH Bildu.

En cualquier caso, los presupuestos aprobados distribuyen los recursos en tres áreas. A la de Organización se destinará el 28,28% del montante total (6.076.677 euros), a la de Ciudadanía el 32,86% (7.059.755 euros) y a la de Territorio el 38,86% (8.349.652 euros).

Cabe destacar que en las cuentas para 2025 el gasto destinado al área de Bienestar Social crece un 9%, mientras que la partida para Cultura aumenta un 3% y la de Euskera un 2%. Por contra, la del área de Juventud se reduce el 5% «porque se ha completado la inversión en la nueva ludoteca».

Las principales inversiones

Los presupuestos municipales del próximo año contemplan destinar 2.103.739 euros a la realización de inversiones reales.

En ese capítulo destacan las partidas para seguir con la renovación integral del puente de Urazandi (643.541 euros), reparar las vías públicas (200.000 euros), iniciar el proceso para la creación de una comunidad energética municipal (140.397 euros), llevar la red de agua potable a Sallobente-Ermuaran (400.000 euros), realizar mejoras en áreas rurales (210.000 euros), ampliar los Servicios Sociales municipales (35.000 euros) o renovar los parques infantiles de la localidad (40.000 euros).

Además, las cuentas comprometen créditos para proyectos continuos como el parking del futuro complejo asistencial de Errezabal, las subvenciones para la rehabilitación de viviendas en Sigma o el inicio de la construcción del nuevo ambulatorio.

SORALUZE

Udalak 'Mutriku Goitik Behera' El mercado local de Navidad se celebra este viernes con la antolatu du abenduaren 3rako participación de 8 comercios

J. LEON

MUTRIKU

MUTRIKU. Udalak Tribial mahaijoko ezagunaren erara burutuko den 'Mutriku Goitik Behera' galdera-erantzunen lehiaketa antolatu du datorren abenduaren 3an ospatuko den Euskararen Egunerako eta parte hartzeko interesa duten herritarrek datorren igandera arte eman dezakete izena udaletxeko sarreran, ludotekan edota Labur.eus/tribiala24 estekan.

Datorren astearterako antolatutako 'Mutriku Goitik Behera' lehiaketa Zabiel kultur etxean egingo da (18.00etan) eta bertan bikoteka jokatu ahalko da. Hori bai, gehienez ere, 12 bikotek parte hartu ahalko dute. Horregatik, 12 bikotek baino gehiagok izena emanez gero, zozketaz erabakiko dira parte hartzaileak.

Udaletik jakinarazi dutenez, «4 bikoteko 3 txanda egingo dira, 12 galderari erantzunez». Saio bakoitzeko bikote irabazlea finalera igaroko da eta finalean beste 12 galderari erantzun beharko diote. Parte hartzen duten bikote guztiek Tribial tableroa izango dute sari, eta bikote irabazleak datorren urteko partidan zuzenean parte hartzeko aukera izango du.

J. L.

SORALUZE. La carpa ubicada en Plaza Zaharra acogerá este viernes una nueva edición del mercado de Navidad que cada año organiza la asociación de comerciantes Bizikale de Soraluze.

En esta ocasión, el mercado navideño se celebrará con la participación de ocho establecimientos locales: Triskele, frutería Criado, centro de estética Likai, Kooperatiba, Bianka, Iratxo goxo denda, Belarrak y Autoservicio Amparo. Todos ellos llevarán sus artículos y pro-

ductos al recinto ferial, que permanecerá abierto en horario ininterrumpido entre las 10.00 y las 20.00 horas.

Como es habitual, la asociación de comerciantes sorteará bonos de compra entre quienes adquieran algún artículo o producto en el mercado de Navidad.

Este año sorteará 4 bonos de 25 euros; con la novedad de que esta vez no será necesario estar en el recinto del mercado durante el sorteo para poder recibir el premio (la organización se encargará de llamar por teléfono a las personas agraciadas).

EN BREVE

Mendi emanaldien zikloko saioa dago gaur Kultur etxeko Sotoan

Morkaiko mendizale elkarteak antolatutako Udazkeneko Mendi Emanaldien Zikloak gaur bertan izango du jarraipena, Kultur Etxeko Sotoan (19:00etan) egingo den saio berri batekin. Oraingoan, herritarrek Maialen Rojo eskalatzaile gasteiztarraren 'Abriendo camino. Vol II. Groenlandia' lanarekin disfrutatu ahalko dute. Sarrera librea da, edukiera bete arte.

El bidegorri se cierra dos mañanas por obras de mantenimiento

El Consistorio elgoibartarra comunica a la ciudadanía que el bidegorri que conecta las localidades de Elgoibar y Eibar permanecerá cerrado durante las jornadas de hoy y mañana «entre las 07.00 y las 15.00 horas» para llevar a cabo «los trabajos de mantenimiento que son necesarios para garantizar el buen estado de la infraestructura y su seguridad».

DEBA

Donantes de Sangre va a homenajear el próximo domingo a cinco debarras

J. L.

DEBA. La delegación que la asociación Donantes de Sangre tiene en Deba llevará a cabo este próximo domingo el acto que realiza anualmente con el objetivo de homenajear y reconocer a las personas de la localidad que han alcanzado una cifra destacada de donaciones a lo largo del último año.

El acto de reconocimiento organizado por Donantes de Sangre de Deba para la jornada dominical tendrá lugar a las 12.00 horas en la plazoleta del Palacio Aguirre y en el mismo serán cinco los debarras (tres hombres y dos mujeres) que recibirán el diploma y la insignia de la asociación.

Concretamente, Iñigo Aizpurua Crespo y Andima Egaña Egaña serán homenajeados por haber alcanzado las 25 donaciones, Oihana Sáez Irazola y Matilde Soto Aperribay por haber donado sangre 40 veces y Ángel Amilleta Erdoqui por haberlo hecho en 75 ocasiones.